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大野市文化財保存活用地域計画（案）に係るパブリックコメントの結果  

 

１  パブリックコメントの実施状況  

 (1) 案件名     大野市文化財保存活用地域計画（案）について  

 (2) 募集期間    令和３年１２月１日（水）から１２月１５日（水）までの１５日間  

 (3) 意見提出状況  提出意見：９件（提出方法：書面９件）  

          提出者  ：５人（書面５人）  

 

２  意見の概要とその意見に対する市の考え方  

該当箇所  番号 意見の概要  市の考え方  修正  

P17 

 

1 「アラレガコ生息地（富田地区、下庄地区）」と

記載されています。生息地は阪谷橋よりも下流にな

るので、下庄地区ではなく、阪谷地区だと思います。

この部分については、「アラレガコ生息地（富田地

区、阪谷地区）」と修正すべきだと思います。  

 ご指摘の箇所について、「アラレガコ生息地（富

田地区、下庄地区）」を「アラレガコ生息地（富

田地区、阪谷地区）」として修正します。  あり  

P24 

 

2 戌山城を築城したのが、斯波持種と記載してい

ますが、ほかの資料では持種の父である斯波義種

と記載されているものがあります。持種と特定す

ることは難しいのではないでしょうか。  

ご指摘の内容について、戌山城の初代城主

は、出典により斯波義種と、その孫の持種とが

候補と考えられることを踏まえ、「その一族で

ある持種は、大野盆地西部に位置する山に戌山

城（乾側地区）を築城し」を「その一族により、

大野盆地西部に位置する山に戌山城（乾側地

区）を築城し」として修正します。  

あり  

P33 

 

3 ４行目に「これは、当地が大野地区から乾（北西）

の側」と記載されていますが、地名がついたと考え

られる江戸時代以前には大野地区というものがな

かったことから「大野地区から」を大野城や城下町

から見た方角を記載した方が良いと思います。ま

た、方角は一般的に干支の文字をあてることがよい

と思います。  

ご意見の内容について、本計画案記載の内容に

ついては、明治 22 年の町村制施行後の説明箇所

であるため、「大野地区の北西の方角」という説

明は残します。  

 「乾（北西）」を干支の文字で方角を示す「戌

亥（北西）」として修正します。  

あり  



2 

 

P93 4 「芹川用水」とあるが、これは用水ではないと思

っています。  

背割り水路の一つであり、城下町において道路中

央を流れるのが上水路で背割り水路は下水道とし

て作られたのではないかと考えています。 21 行目

から 22 行目にも記載があります。 P96 の説明と整

合性をもたせ単に「芹川」とした方がいいように思

います。  

 誤解が生じないよう「芹川用水」を「芹川」と

して修正します。  

あり  

P109,110 

111,127 

186,201 

5  本文中や資料編に「半夏生鯖」と表記されていま

すが、市役所のホームページを見ると「半夏生さば」

と書いてあります。統一すべきだと思います。  

 ご指摘の内容について「半夏生鯖」を「半夏生

さば」として修正します。  あり  

P110 6  地図の中に「中野のナス」という記載があり、一

方で「上庄さといも」とあるが、代表的なブランド

という意味なら、「中野なす」とすべき、現にＪＡ

において両方ともブランドの段ボールにいれて市

場に出荷している。  

 ご指摘の箇所について、本計画書案中の「中野

のナス」を「中野なす」の標記に修正します。  

あり  

P113 

 

7 経ヶ岳の成り立ちについて、火砕泥流によって形

成されたと記載されていますが、経ヶ岳は噴火によ

って山の形ができたのではないかと思います。この

部分については、約 100 万年前の噴火によって形成

されたとした方が良いと思います。  

 ご指摘の箇所について、「約 100 万年前に経ヶ

岳が噴火した際の火砕泥流によって形成されま

した。」を「約 100 万年前の噴火によって形成さ

れました。」として修正します。  

あり  

P200 

 

8 未指定文化財として篠座里神楽の面として道具

などもふくめ 13 点掲載されていますが、市内には

ほかに３カ所で神楽があります。それぞれに面や道

具があるので、こちらも未指定文化財として掲載し

たほうが良いと思います。稲郷里神楽の面の内側に

は、年号が墨で書かれています。  

 ご指摘の内容について、未指定の文化財はご意

見の内容のものも含め、市内にはまだ数多くのも

のが残されていると認識しております。今後、新

たな未指定文化財を本計画に記載するにあたっ

ては、文化財調査を実施したうえで、確認できた

ものについて記載するように努めていきます。  

なし  

指定なし  

 

9 色々な歴史や文化財のことが書かれているが、そ

れぞれどこからの引用したものか記載した方がよ

いと思います。  

ご意見の内容について、本計画案に記載した内

容は、大野市史など市の出版物などを元に記載し

ています。出典については資料編に集約して記載

するよう修正します。  

あり  

 


